
                     

   

 

 
Personnes présentes 
 
Mme Raoulx, Mme Teruel, Mme Haelewyn - parents élus, Gabin Maugard - conseiller municipal, Valérie 
Pesnel - AESH, Laure Ibazizène, Serge Frigout, Christopher Palfreyman, Céline Leroy, Johannes Nakonz, 
Paul Edinger, Delphine Steichen, Sabine Amri, Marie-Laure James, Sylvie Bompain, Clémence Galleret, 
Frédérique Lepleux - enseignants, Albine Honvoh – référente école, Frédéric Pernot – directeur. 
 
Personnes excusées : 
 
Mme Plé – IEN, Mme Blaisot -DDEN, Mme Mansart - coordonnatrice Education Ville de Caen, Mme Le 
Scrill – enseignante, Mme Descat, Mme Beauruelle, Mme Lefranc, Mme Lefer, Mme Delauney, Mme 
Bolot-Lemaître – parents élus. 
 
 
Point sur le protocole sanitaire 
 
Depuis le dernier Conseil, la situation a beaucoup évolué. Elle a été très complexe en période 3 (janvier 
-février), avec une recrudescence de cas très importante, malgré le renforcement du protocole. 
 
Le 14 mars dernier, un allègement du protocole a été appliqué.  
 
La vigilance reste de mise dans les classes et au réfectoire où les gestes barrière sont toujours appliqués. 
Le lavage des mains ainsi que l’aération sont des mesures qui se sont pérennisées. Le port du masque 
reste obligatoire dans les transports scolaires. L’école tient à signaler que les familles se sont montrées 
compréhensives et patientes dans ce contexte particulier. 
 
 
Dispositifs particuliers : la Section Internationale Britannique 
 
28 enfants sont actuellement inscrits, du CP au CM2. L’admission en Section Internationale est 
conditionnée à la réussite d’un test qui permet de vérifier que les enfants sont anglophones, c’est à 
dire qu’ils savent tenir une conversation en anglais. 
 
Depuis la rentrée, Christopher Palfreyman a pris en charge la Section. Le temps d’enseignement est 
passé de 9h à 12h par semaine. Chacun des 4 groupes bénéficie de deux séances de 90 minutes par 
semaine. 
 
Au-delà de cette augmentation du temps de présence devant les élèves, 54h sont allouées à la 
préparation de la classe, à la coordination avec les autres classes, aux rencontres avec les familles. 
Pour résumer, le temps hebdomadaire octroyé par la DSDEN à la Section a été augmenté de 35%. 
Afin de donner du sens au travail, et de faire du lien avec les familles, des blogs ont été mis en ligne. Ils 
regroupent les productions des enfants (textes, enregistrements, comptes-rendus de visite, etc.). 
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Des projets sont en cours : 
 
- rapprochement avec une école de Jersey 
- les petits ambassadeurs : réalisation de capsules vidéo destinées à présenter la ville. 
- lien avec le collège : projet Cricket 
 
Le Conseil de Section Internationale se tiendra le lundi 25 avril à 17h00. Le Compte-rendu de celui-ci 
sera diffusé aux membres du Conseil d’Ecole. 
 
 
Dispositifs particuliers : Les Classes à Horaires Aménagés Instrument 
 
Les inscriptions aux tests de recrutement se sont déroulées en février-mars. Pour l’entrée en CE1 en 
septembre 2022, 33 candidatures ont été enregistrées pour 24 places. Pour le CE2, 8 candidatures pour 
une place. Pour le CM1, pas de candidature, pas de place disponible. Pour le CM2, 3 candidatures pour 
une place. 
 
Le spectacle de fin d’année des classes CHAM aura lieu le vendredi 24 juin. 
 
 
Compte-rendu de la visite du Village2chosesLune 
 
Le village 2chosesLune est un lieu d’hébergement d’urgence de 150 places, situé sur la Presqu’île, sur 
le secteur de l’école. Il accueille des familles ou des hommes seuls. 
Le public accueilli est orienté par le 115 ou le SIAO (service de l’Etat en charge de la question de 
l’hébergement d’urgence), suite à une demande d’asile, en raison d’un hébergement et d’une situation 
précaire. 
Une dizaine d’enfants du Village est inscrite à l’école. 
Au village, ces enfants sont aidés par des éducateurs, des assistants sociaux, l’association ACAPI pour 
le soutien scolaire, l’association Jouons ensemble qui cherche à renforcer le lien parents-enfants, ou 
encore la Direction des Sports de la Ville de Caen. 
L’école a sa place dans ce réseau. Hier, une partie de l’équipe enseignante s’est rendue au Village, pour 
rencontrer les intervenants et appréhender les conditions de vie des enfants, afin de mieux les aider à 
progresser. Nous nous sommes rendus compte que les conditions de travail des enfants n’étaient pas 
optimales. Un lieu de travail est mis à disposition, mais est peu adapté. 
 
Plusieurs pistes de travail se sont dégagées et seront explorées par le Conseil des Maîtres : 
 
- Organisation de temps de travail parent – élève – enseignant pour aider les familles à aider leur enfant 
dans leurs apprentissages 
- édition d’un livret d’accueil pour public allophone 
- mise à disposition de matériel (tableau, feuilles, cahiers...) 
- tissage de lien avec l’équipe d’encadrement du Village (pour faciliter le suivi des situations 
particulières) ; 
 
Les problématiques rencontrées au Village ne se limitent pas aux familles accueillies dans cette 
structure. Les dispositifs d’aides imaginés par l’équipe seront proposés à toutes les familles qui 
pourraient en avoir besoin. 
 
 
 
 



                     

Projets en cours 
 
 Parcours Artistique et Culturel 
 
Deux Projets Educatifs Scolaires (projets financés grâce à une subvention municipale) 
- CP et CP-CE1 Correspondance à l’année avec un artiste plasticien, Jean-Jacques Dumont, et 
découverte de l’Artothèque. 
 
- CE2HA Découverte du patrimoine architectural du quartier, en lien avec la Direction de l’Urbanisme 
et une artiste plasticienne, Lina Faillancier (atelier de création de fresque). 
 
CE2-CM1 et UEE de l’IME : Salon du livre Epoque : rencontre avec Laurent Audouin, illustrateur 
jeunesse et atelier de pratique artistique. 
 
 Parcours Citoyen et parcours santé 
 
CM1, CM1HA, CM2, CM2HA : Sessions de formation aux Gestes Qui Sauvent (partenariat avec la Ville) 
CP et CP-CE1 : intervention de l’UFSBD 
Ensemble des classes : mise en place d’une filière de tri sélectif dans les classes, avec l’intervention du 
SYVEDAC 
 
 Parcours Sportif 
 
École : 24 mai : Bal Folk’  
CP, CP-CE1, CM2 : Foulées de la liberté le 3 juin 
 
Les projets de la fin d’année seront présentés lors du dernier Conseil. 
 
Demandes d’investissements et de travaux 
 
Chaque année, l’école demande le renouvellement du mobilier (tables et chaises) d’une classe. Cette 
année, cette demande a été faite pour une classe de cycle 3. 
 
Des meubles de rangement ont été demandés également, pour la maternelle. 
 
Demande de pérennisation de la barrière à l’entrée de l’école élémentaire : M.Maugard a contacté 
M.Constantin, du service de la voirie. Une rencontre sur place sera organisée. 
 
Point sur la coopérative scolaire 
 
Solde du compte à ce jour : 5981 euros 
Dont 2 subventions municipales correspondant aux deux projets PES : 2650 euros 
Bénéfice de l’opération photos de classe : 1239, 80 euros 
Participation volontaire des familles : 2161 euros 
 
 
Questions des familles  
 
 Pas de question 
 
 

Fin du Conseil à 20h. 


